

DELIBERATIONS

COMMISSION SPECIALE DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée du 1er avril.

Sont présents: MM les échevins L.-A. Lapointe, président, Robinson, O'Connell, Brodeur, Tétreau et Dubois.

Assistent aussi à l'assemblée MM. les échevins Boyd, Mayrand, Gauvin et MM. Wm. Robb, trésorier de la Cité et J. Pelletier, contrôleur et auditeur de la Cité.

Les minutes de la dernière séance sont lues et approuvées.

M. C.-N. Armstrong, directeur gérant de la Compagnie Montreal Central Terminal Ry. Coy. et M. F. Tye, vice-président de cette Compagnie, se présentent devant la Commission et soumettent que leur compagnie a obtenu du Gouvernement Fédéral une charte lui conférant le droit de construire un tunnel sous le fleuve St-Laurent. Ils déclarent qu'ils ont appris que certaines compagnies demandaient à la Législature Provinciale des privilèges qui viennent directement en conflit avec les droits que la Compagnie Montreal Central Terminal possède, ils demandent que la Ville s'oppose aux demandes desdites compagnies.

Et un débat s'en suit.

M. Armstrong est prié de mettre sa demande par écrit devant la Commission.

La Commission prend alors en considération la question de l'emprunt de £1,000,000.

Les rapports suivants sont soumis:

* * *

A Son Honneur le Maire et à

MM. les membres du Conseil.

Messieurs,

J'ai l'honneur de vous faire rapport que le moment paraît favorable pour contracter un emprunt perpétuel, et je recommanderais par conséquent que des obligations au montant de £1,000,000 sterling, à 4 %, à 40 ans, soient mises sur le marché.

Cela comprendrait l'emprunt de £650,000 autorisé en 1909 et mettrait à la disposition du Conseil £350,000 pour nouveaux travaux en 1910, tandis que les £350,000 de bons du trésor courants ainsi que le montant additionnel de £100,000 que je demande dans le rapport ci-joint, seraient remboursés à même le produit de l'emprunt.

Je recommande donc respectueusement que l'on m'autorise à demander à la banque de Montréal, à Londres, de mettre l'emprunt en question à l'enchère, au nom de la Ville, par annonces, selon qu'il sera indiqué, avec domiciliation à son bureau, à Londres.

J'ai l'honneur d'être, messieurs,

Votre obéissant serviteur,

W. ROBB,

Trésorier de la Cité.

Bureau du Trésorier de la Ville,
Hôtel de Ville,
Montréal, 4 mars 1910.

* * *

Au Président et aux Membres

de la Commission de Législation.

Messieurs,

Je recommande respectueusement que l'on m'autorise à placer sur le marché de Londres un emprunt de £1,000,000 sterling, à une mise à prix dont conviendront la Ville et ses banquiers.

SPECIAL COMMITTEE ON LEGISLATION

Report of meeting held the 1st of April.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Robinson, O'Connell, Brodeur, Tétreau and Dubeau.

There were also present: Ald. Boyd, Mayrand, Gauvin and Messrs. Wm. Robb, City treasurer and J. Pelletier, City comptroller and auditor.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

Messrs. C. N. Armstrong, managing director of the Montreal Central Terminal Ry. Co., and W. F. Tye, vice-president of said Company, appeared before the Committee and submitted that their Company had obtained from the Federal Government a charter which confers upon said company the right to construct a tunnel under the river St. Lawrence. They stated that they were informed that certain companies were applying to the Provincial Legislature for privileges directly opposed to the rights which the Montreal Central Terminal Co. possessed, and they ask the City to oppose the demands of said companies.

And a debate arising,

Mr. Armstrong was requested to lay his demand in writing before the Committee.

The Committee then considered the question of the £1,000,000 loan.

The following reports were submitted:

* * *

To His Worship the Mayor

and Members of Council.

Gentlemen,

I beg respectfully to report that as the time appears opportune for the floating of a permanent loan, I would recommend that One million sterling forty years four per cent (£1,000,000, 40 years 4 %) should be placed on the market.

This would include the £650,000 loan authorized in 1909 and provide £350,000 for new work in 1910, while the £350,000 of Treasury Bills now current, together with the additional £100,000 asked for in the accompanying report, would be retired, ex the proceeds.

I would, therefore, respectfully recommend that I be empowered to authorize the Bank of Montreal in London to offer the same, in the name of the City, by advertisement, as may be directed, with domiciliation at its office there.

I have the honor to be, Gentlemen,

Your obedient servant,

W. ROBB,

City Treasurer.

City Treasurer's Office,

City Hall,

Montreal, 4th March, 1910.

* * *

To the Chairman and Members

of the Legislation Committee.

Gentlemen:

I would respectfully recommend that authority of Council be obtained to place on the London market a loan of £1,000,000 sterling—at an upset price to be agreed upon between the City and its Bankers.